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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
Auswirkungen der Bremer Einbürgerungskampagne  
 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie viel Anträge auf Einbürgerung sind seit Beginn der Einbürgerungskampagne im 
Dezember 2018 bis heute gestellt worden (bitte getrennt nach Bremen und Bremer-
haven, Geschlecht und Alter aufschlüsseln), wie bewertet der Senat die Anzahl der 
Anträge im Vergleich zu den vorherigen Jahren und wie viele Einbürgerungsverfahren 
wurden davon abgeschlossen bzw. wie viele befinden sich noch im Verfahren?  

2. Aus welchen Gründen konnten Einbürgerungsverfahren bisher nicht abgeschlossen 
werden, welche Hürden sind aus Sicht des Senats für die langen Bearbeitungsdauer 
verantwortlich und wie können diese zukünftig abgebaut werden? 

3. Wie bewertet der Senat die Auswirkungen der nicht abgeschlossenen Einbürgerungen 
auf den weiteren Integrationsverlauf?   
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